

## 将来の自分のイメージが深まった実習

今年の1月15日より一か月間、新潟市民病院にて臨床実習をさせていただきました。実習中は主に外来で新患の方の予診をとらせていただいたり、病棟で担当患者さんを持ち、お話を聞かせていただいたりと大変充実した実習期間を過ごすことができました。

矢部先生をはじめ新潟市民病院の総合診療内科の先生方には、お忙しい中非常に丁寧に対応していただきました。特に外来では多くの患者さんの問診をさせていただき、鑑別を挙げながら診察をする難しさも痛感しましたが、一つひとつの症候について深く考える機会がたくさんいただけたので大変勉強になりました。また外来の雰囲気だけでなく、事務的な仕事や患者さんのご家族への対応など、去年の臨床実習Ⅰではあまり見ることができなかった医師の姿も間近でみることができ、自分が将来医師として働く際のイメージがより鮮明になったように思えます。

この実習で自分のなりたい医師像に近い先生方に会うことができ、多くのことを教えていただきました。ここで学んだことは必ず今後活かしていきたいと思っております。新潟市民病院総合診療内科の先生方、一か月間本当にありがとうございました。